

郷原氏、公取委審判廃止で見解



ビタ
シン

不当廉売で解決できぬ

8年越し「多摩審判ひどい」

長は30日の会見で、公正取引委員会の審判制度廃止の方針について、「米国のように、カルテル・談合は裁判所へ、公取委は私的独占規制へと役割分担なり理解である」と述べた。

司法の世界が独占禁止法の問題に直接かかわる」な姿勢は改められた。不当廉売は低価格により他社を締め出す排除型私的独占であり、低価格受

けで公共工事のダンピング（過度な安値受注）問

題を解決できるかのよ

うかいい」とし、「談合の事前審査が終到して7人の審判官でさしきれ

も判断できない。2年後には改正となれば、施行は3年後なわけで先延ばしどう従来姿勢とあまり変わらない」とした。

裁判開始から8年越し

かく、別の方でタン

ピング対策を考えるべきだ」と指摘した。

公取委はすべての審判機能は堅持することへの期待を戒めたもので、「公取委はすべての審判を裁判所に委ねた

えて1年を経てもまだ審決の様子がない」「多摩審判」については、「最高裁判決まで10年かかった事例は聞くが審判だけでそんな事態なのはひどい」と印象を語った。